

Presenta proyecto de presupuesto

Pemex le solicita al gobierno 440 mil mdp para elevar producción

La meta es alcanzar 2.8 millones de barriles de crudo y ahorros por 15 mil mdp, señala

México ▶ Luis Carriles

El Consejo de Administración de **Petróleos Mexicanos** presentó un Proyecto de Presupuesto que le permita alcanzar metas de producción de 2.8 millones de barriles de crudo y ahorros hasta por 15 mil millones de pesos en 2011.

Para cumplir estos objetivos pide al gobierno que busque la aprobación de un presupuesto total de 440 mil millones de pesos, de los cuales 305 mil millones de pesos serían destinados a inversión y 135 mil millones como gasto de operación.

De acuerdo con funcionarios de la paraestatal consultados, dentro del proyecto presentado hay un rubro relacionado con la reducción del déficit de **Pemex**, misma que se buscaría ubicar entre 10 y 15 por ciento menos en 2011.

Una de las propuestas presentadas al gobierno federal es la relacionada con la Mezcla Mexicana de Exportación planteada en 61 dólares por barril.

Al respecto, el diputado David Penchyna dijo que la paraestatal debe darle prioridad a la inversión productiva en los proyectos que le son más rentables frente a los que menos recursos generan.

Explicó que los legisladores tienen previsto recibir en septiembre próximo el proyecto de presupuesto del gobierno federal para 2011 y será

claves

Proyectos

El proyecto de Chicontepec se mantiene prácticamente sin cambios en las metas de producción de aceite –alcanzar los 200 mil barriles diarios– y en los recursos de inversión pese a que hubo cuestionamientos al respecto, dada la baja rentabilidad del proyecto.

En el presupuesto se mantiene la meta de reducir en al menos 15 mil millones de pesos las brechas operativas.

Jesús Cantú, presidente de la Comisión de **Energía** de la Cámara de Diputados, explicó que deberá haber un fuerte apoyo a las inversiones petroleras en función de las necesidades de inversión del sector.

entonces cuando deberán desmenuzarse las cifras.

“Lo más importante es priorizar la inversión, no el gasto corriente porque si se quiere una empresa competitiva se necesita abatir el rezago en la inversión”, añadió.

Más aún, el legislador dijo que es claro que la producción en aguas profundas ya no es un tema que esté en la agenda de corto plazo de la paraestatal luego del accidente de BP en el Golfo de México.

Expresó que hay que analizar el destino de los recursos sobre todo porque se requiere que se apliquen a proyectos realmente rentables. ■ M

